

Bien sûr, cette sévérité envers les médias du groupe Bolloré ne s'applique pas aux 90% des médias de gauche de l'ensemble du panel... Il y avait 15 fréquences hertziennes (31 au total) à attribuer pour 24 candidats.

Saintoul, Boyard et les autres...

Et il n'y a qu'à écouter les uns et les autres à gauche, qui tous se félicitent que « *l'Arcom ait prise les bonnes décisions à propos des interdictions de C8 et de NRJ12* ». Deux fréquences du groupe Bolloré comme par hasard... Pour le député LFI, Aurélien Saintoul, auteur d'un rapport de 200 pages, il faut « *une montée en puissance de l'Arcom* » qui selon lui, « *peine à préserver un paysage médiatique diversifié et respectueux de la bonne tenue du débat démocratique* ». Parle-t-il des trop nombreux journalistes de gauche et d'extrême gauche qui refusent par exemple d'inviter des représentants du RN qui a pourtant fait 14 millions de voix au 2^{ème} tour des présidentielles en 2022 ? Non, la gauche, c'est le camp du bien face aux méchants de droite incarnés par Bolloré et son groupe... M. Saintoul appelle à un « *renoncement* » aux éditorialistes sur les chaînes d'information car ils sont, selon lui, « *intrinsèquement liés à la presse écrite d'opinion* ». Entendons-nous, pas ceux de gauche ? Probablement... Seulement les éditorialistes de droite et surtout de la chaîne honnie chez LFI, CNews dont il regrette qu'elle n'ait pas subi le même sort que C8, comme la très grande majorité de la presse et de l'audiovisuel... Rappelons que C8 a cumulé plus de 7,6 millions d'euros d'amendes de l'Arcom, un record dans les médias... Dont 3,5 M€ pour les propos de Cyril Hanouna envers le député LFI, Louis Boyard, qu'il a traité de « *merde* », d'« *abruti* » et de « *tocard* ». Et pourtant, la réalité est tout autre. Sur le débat à propos des 234 migrants de l'Océan viking et leur possible accueil ou non sur le sol français, le député LFI Louis Boyard, ex-chroniqueur d'Hanouna et de TPMP, s'en ait pris ouvertement à Bolloré, ignorant le débat et traitant Hanouna « *de faire le jeu du racisme et de l'extrême droite* ». Mais ici, les provocations de l'élu n'ont pas été prises en compte par l'Arcom...

La liberté d'expression menacée en France !

C'est donc cela la liberté d'expression en France. Heureusement, que le député Renaissance, M. Bataillon, lui a répondu que cela serait « *une atteinte à la liberté de la presse* »... Quelle blague ! Ils étaient deux dans le viseur de la tendance gauchiste : Cyril Hanouna et Pascal Praud. Ils incarnent une liberté de ton qui n'est pas supportable à gauche. Ce 24 juillet sera donc un mercredi noir pour la liberté d'expression. C8 et NRJ12 disparaîtront donc du paysage audiovisuel le 25 février prochain. Car au vu de l'unanimité médiatique « *sur le courage de l'Arcom* », on voit mal les procédures d'appel du groupe Bolloré aboutir... Quand dans l'émission « *La Matinale week-end* », en décembre 2023, deux invités ont affirmé, lors d'un débat, que « *l'immigration tue* », parce que des personnes sous

OQTF avaient commis des crimes odieux et que cela s'était répété, trop de fois... L'Arcom est intervenue car « *ce qui n'a pas été respecté, c'est l'obligation de ne pas inciter à la haine et de ne pas encourager des comportements discriminatoires, obligation de maîtrise de l'antenne* ». Nous aimerions cette même diligence et intransigeance à propos des outrances des représentants de la gauche de LFI ou de leurs affiliés quand ils ne condamnent pas le Hamas comme un organisme terroriste ou qu'ils se livrent parfois à des dérives antisémites... Quand un fichier S tel que Raphaël Arnault, patron de la Jeune Garde dont leur 15 militants ont tabassé un jeune garçon juif de 15 ans juste avant le 2^{ème} tour des Législatives, nous aimerions aussi la même sévérité et condamnation dans les médias comme de la part de la justice...

Unanimité pour condamner l'Arcom à droite

À droite, Éric Ciotti, patron des LR et rallié nouvellement au RN a parlé de « *censure* » et d'« *une dérive mortelle pour notre démocratie* ». De son côté, Marine Le Pen, a dénoncé « *une décision du pouvoir* » pour qui « *le pluralisme est insupportable* ». Pour Éric Zemmour de Reconquête, l'Arcom « *brise l'élan de ceux qui créent, qui libèrent et qui plaisent* ». Dès lors, que va faire le groupe Canal+ à propos de C8 ? La chaîne pourrait continuer d'exister sur Internet et Cyril Hanouna travaillera toujours pour les différents médias du groupe dont Europe 1. Reste le final du nouveau directeur général de Reporters Sans Frontières (RSF), Thibaut Bruttin, qui en digne héritier de son ex-patron, Christophe Deloire a affirmé que l'Arcom « *tire les premières conséquences logiques des dérives des antennes contrôlées par Vincent Bolloré* ». Et d'ajouter : « *nous serons particulièrement attentifs sur CNews* ». Et enfin : « *un nouveau bras de fer entre l'Arcom et le groupe Bolloré commence et RSF sera au rendez-vous pour défendre le journalisme digne de ce nom* ». Mais de quel nom parle-t-il ? Qu'est-ce que c'est un « *journaliste digne de ce nom* ? ». Un journaliste orienté de gauche ? Décidemment, RSF ne représente plus rien si ce n'est qu'eux-mêmes et surtout pas la défense de tous les journalistes telle que cela avait été édictée lors de sa création à Montpellier en 1985 par quatre vrais journalistes tels que Robert Ménard, Rémy Loury, Jacques Molénat et Emilien Jubineau. Ils avaient pris pour devise : « *Sans une presse libre, aucun combat ne peut être entendu* ». Un slogan que devrait méditer Thibault Bruttin...

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)

- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité